

Porco: en reunión de acercamiento concluyó tratar el tema en mesas de trabajo ejecutivas



Bocamina Comibol 26/01/2021

En reunión de acercamiento llevada a cabo hoy en la mañana, el Ministerio de Minería y Metalurgia, la Corporación Minera de Bolivia (COMIBOL), la Cooperativa Minera Porco R.L., Cooperativa Minera Huayna Porco R.L. y la Empresa Minera Illapa S.A., luego de una amplia discusión y análisis, en base a la propuesta trabajada por el Ministerio de Minería y Metalurgia en coordinación con COMIBOL, arribó a las siguientes conclusiones sobre las áreas de trabajo y contratos mineros.

La conformación de una Comisión Ejecutiva para trabajar en mesas técnicas y jurídicas a nivel ejecutivo, buscando la solución al conflicto.

La COMIBOL convocará a la Empresa Minera Illapa a participar de las mesas de trabajo de carácter ejecutivo en la ciudad de La Paz, el 28 de enero de 2021 en el Ministerio de Minería y Metalurgia a horas 08:00 a.m.



Reunión de acercamiento para tratar el problema de Porco